

Los ninos tratan de comunicarse con nosotros.

futuro que el público en general. Naturalmente el empleo es un punto clave para ellos, pero también sienten gran ansiedad sobre el deterioro del entorno global, la suerte de los niños de otras partes del mundo y la amenaza de guerra nuclear.

Recomendaciones para el futuro

La Comisión Canadiense para el Año Internacional del Niño se interesa en la naturaleza desigual de las actuales estructuras y programas interesados en los niños a todos los niveles gubernamentales. A nivel federal, no hay un foco central por la preocupación nacional sobre sus ciudadanos más jóvenes.

Los niños canadienses no son solamente una responsabilidad familiar y provincial sino también una responsabilidad de todos los niveles de los gobiernos elegidos para representarlos. Se debe concebir un mecanismo que asegure el reparto adecuado de esta responsabilidad.

El Año del Niño ha representado una bue na oportunidad para reflejar y evaluar la situación de los niños en Canadá. Sin embargo, con objeto de que este año tenga un efecto duradero y permanente, debe haber una forma de asegurar el mantenimiento de estas necesidades infantiles

en primer plano, que se reflejen las nuevas percepciones de los derechos del niño en programaciones a largo plazo y que se preparen recomendaciones específicas para que la comisión actúe. Para conseguir esto, recomendamos que:

- Se establezca un punto de referencia para niños dentro del Comité Permanen te de Salud, Beneficencia y Asuntos Sociales de la Cámara de los Comunes y
- Se establezca un comité de ejecución, en forma de subcomité del anterior, con el fin de recibir las recomendaciones de la Comisión Canadiense para el Año Internacional del Niño y controlar su ejecución. Este comité ejecutivo podría consistir en varios miembros del Parlamento y del Senado o se podría formar un comité senatorial separado.

Apoyo provincial

Reconociendo que la mayoría de las decisiones que afectan a los niños se toman a niveles provinciales y territoriales, agradecemos a los primeros ministros de cada provincia y sus homólogos territoriales el apoyo prestado al trabajo de la Comisión Canadiense durante el año Internacional del Niño. Les instamos a que continúen prestando este apoyo mediante el establecimiento de medios para asegurar la debida consideración, por parte de los gobiernos, a las recomendaciones contenidas en el programa Nacio nal de Acción para los Niños. Por lo tanto, recomendamos que los gobiernos provinciales y territoriales establezcan centros de responsabilidad dondequie ra que existan.

Con objeto de establecer un lugar para los niños y jóvenes del gobierno federal, recomendamos que éste establezca un centro de responsabilidad dentro de la estructura federal más adecuada, con objeto de examinar e iniciar legislación y programas ministeriales relacionados con los niños. Este centro deberá tener un coordinador con categoría de subsecretario y un programa de vinculación con el gabinete.

Con objeto de apoyar el importante